



Das DFB-Mobil hatte in Leonberg Station gemacht.

FOTO: MARKUS PIEHLER

FUSSBALL

DFB-Mobil ist beim SV Leonberg

LEONBERG. Auf dem Gelände des SV Leonberg hatte das DFB-Mobil Station gemacht – samt den beiden Trainern Matthias Heigl und Markus Heumader. Eingeladen hatte sie JFG 3 Schlösser-Eck. Ziel war, den Trainern und Betreuern der JFG-Teams Themen rund um Technik und Taktik zu erläutern.

Als Trainingsteam diente die U 15 der JFG. 26 Spieler zeigten in der kurzweiligen Einheit, was sie können und was noch verbessert werden kann. Am Ende waren alle voll des Lobes, und mit Sicherheit war das DFB-Mobil nicht zum letzten Mal zu Gast in Leonberg. (bxh)